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EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE  

NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTOR: Ver. Jonas Arreal 

BANCADA: MDB 

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 01/2024 

 

O Vereador que esta subscreve requer a Vossa Excelência que, após os trâmites 
regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder Executivo 
Municipal, o seguinte PEDIDO DE INFORMAÇÕES: 

  

JUSTIFICATIVA: 

 

Justifica-se o presente pedido de informações considerando que a quadra de 

esportes da Linha Pfeifer foi contemplada no Programa Avançar no Esporte, sendo 

um investimento do Estado mais a contrapartida do município, totalizando um valor 

superior a R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais). Destaca-se que a estruturação 

daquele espaço é um pedido antigo e uma demanda importante. 

  

Sala de Sessões, 21 de fevereiro de 2024. 

 

 

Ver. Jonas Arreal 

Bancada do MDB 

 

1) Que o Poder Executivo Municipal, informe a esta Casa Legislativa, o porquê 
da estrutura da Quadra da Linha Pfeifer ainda não ter sido liberada para a 
comunidade. 

 
2) Se houver a falta de procedimentos burocráticos, que o Executivo informe 

quais são e o que está sendo feito para supri-los. 
 

3) A obra, no que tange a construtora vencedora da licitação, está concluída? 
 
4) Que o Executivo informe a data de previsão de entrega e se a estrutura será 

cedida a alguma associação ou afins, para manter e disponibilizar o espaço. 


